
きらめき集会【１１/２９】 募金贈呈式【11/14】

１０月、ボランティア活動
の一つとして「募金活動」を
行いました。「赤い羽根」と
「ユニセフ」です。
「赤い羽根」では、村社教

から島田哲夫会長平良修さん
が対応していただき、贈呈式
を行いました。
赤い羽根募金の趣旨や使い

道等についても説明がありま
した。
また、村社協から学校へ図

書カード（１万円分）の寄贈
がありました。有効に活用さ
せていただきます。ありがと
うございました

４年猪垣めぐり【11/19】 ありがとうございます！

鉄棒等リフレッシュ モミジ・ドングリ

旧塩屋小学校にあった鉄棒
２台と逆上がり補助機、全面
さびていましたが、まだ土台
は大丈夫で、再利用へ。さび
を落とし、さびどめを塗り、
仕上げの色塗りまで。
ＳＢＤの山城正和さん・山

城守方さん・根元麻貴子が行
４年生社会科「昔の土地の ってくれました。日頃から、
様子や人々の暮らし」の学習 学校修繕をいろいろ行って頂
で、押川区内の「猪垣」をみ いています。感謝！
てきました。
「なぜ、こんな山の中に石 今年も、｢夢見るぶながや

垣があるのでしょうか？」 さん｣から、イチョウやモミ
案内・説明は、藤田元也さ ジ、ドングリがいっぱい送ら

んにご協力いただきました。 れてきました。
ありがとうござ 昨年からとの事、住所等の
いました。まだ、 記載がなく、お礼ができず…。
身近にこんなに この場を借りてお礼を「あり
残っているので がとうございました。」現在
すね。 ホールに置き、小学生や中学

来年は、亥年ですね。 生にも見てもらっています。

きらめき集会、「全校学級会」です。今
回は、「募金以外のボランティア活動につ
いて話し合おう」です。１０月、募金活動
を行いましたが、その他自分たちでできる
ことはないか！
３年生以上の代表が、学級の意見を述べ、

それについて質疑をしたり、また参加した
児童から「質問や意見等」がありました。
子ども達、大勢の前でも堂々と自分の考

えを述べていましたよ。進行は、児童会役
員を中心に行いましたが、上手に進めてい
ました。「介護施設を訪問する・地域の清
掃をする」等意見が出ていました。その中
から、すぐに全員でできる事を、進めると
のことです。


